

# *L'ONU réitère son appel en faveur d'une issue pacifique du conflit syrien*

---



Nations Unies, 23 mai (RHC-PL)- Le vice secrétaire général des Nations Unies, Jan Eliasson, a réitéré l'appel de l'organisation à trouver une issue politique pour la crise en Syrie et il a réaffirmé qu'il faut cesser d'attiser le conflit depuis l'étranger.

Lors de son intervention à une session du Conseil de Sécurité pour analyser la situation dans le pays arabe, le fonctionnaire a souligné la responsabilité de toute la communauté internationale dans la promotion d'un futur de paix pour la Syrie attaquée par des extrémistes et des mercenaires appuyés par les États Unis et leurs alliés.

Ce jeudi, la Russie et la Chine ont opposé leur veto au Conseil de Sécurité à un projet de résolution pour porter le gouvernement syrien à la Cour Pénale Internationale, après avoir considéré qu'un tel pas n'aiderait pas à trouver une issue politique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/23940-lonu-reitere-son-appel-en-faveur-dune-issue-pacifique-du-conflit-syrien>



**Radio Habana Cuba**